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I. Exposé introductif du Ministre Bernard 

Clerfayt 
 

I. Inleidende uiteenzetting van 

Minister Bernard Clerfayt 
 

Le ministre a tenu devant les commissaires le discours 

suivant : 

 

 

« Il y a quelques mois, je venais vous présenter le projet 

d’ordonnance Once Only ou “une fois seulement” qui venait 

ériger en principe obligatoire l’utilisation des sources 

authentiques par les administrations pour diminuer la charge 

administrative de nos citoyens mais aussi de nos entreprises. 

Aujourd’hui, je vous présente un accord de coopération qui 

oeuvre dans le même sens et permettra de créer une nouvelle 

source authentique liée aux adresses. 

 

 

L’accord de coopération « Best Address » constitue 

l’aboutissement de plus d’une décennie de travaux au sein de 

différents comités. Il a été officiellement initié par le comité 

« StratéGIS », qui réunissait l’État fédéral et les trois régions 

autour de l’informatisation du cadastre, sous l’égide de 

l’Administration Générale de la Documentation Patrimoniale. 

Plusieurs groupes de travail avaient été constitués, parmi 

lesquels un groupe de travail technique relatif aux adresses. 

 

 

Toutes les parties impliquées se sont rendu compte de la 

nécessité d’établir une liste exhaustive et fiable de toutes les 

adresses du territoire belge, afin de pouvoir s’y référer aussi 

bien au niveau des pouvoirs publics que vis-à-vis des citoyens 

et des entreprises. 

 

En particulier, cette source authentique permettra de 

sauver des vies lorsqu’il s’agit par exemple pour des services 

de secours ou de police de se rendre à une adresse donnée sans 

risque d’erreur ou d’hésitation. 

 

Cela réduira également les retours de courriers encore trop 

abondants quand il s’agit d’envoyer des convocations 

électorales par exemple. 

 

Mais surtout cela permettra de mettre en relation avec 

certitude des données provenant de différentes bases de 

données. Cela devrait entre autres permettre d’éviter qu’une 

société établisse son siège social à une adresse qui n’existe 

pas dans la réalité. 

 

Cette initiative a connu différents rebondissements, mais 

c’est indéniablement la Directive « INSPIRE » qui lui a donné 

un coup d’accélérateur. Cette directive « établissant une 

infrastructure d'information géographique dans la 

Communauté européenne » a été adoptée par le Parlement 

européen le 14 mars 2007. Elle porte sur 34 thèmes de 

données, parmi lesquels figurent les adresses. 

 

Cet accord de coopération a donc pour objet de créer une 

source authentique des adresses au niveau belge. Celle-ci sera 

constituée de trois registres d’adresses régionaux harmonisés 

et interconnectés ainsi que de différents services Web 

permettant d’y accéder mais également d’y apporter les 

modifications et les corrections nécessaires au fil du temps. 

 

De Minister heeft voor de commissieleden de volgende 

toespraak gehouden : 

 

 

“Een aantal maanden geleden stelde ik u de 

ontwerpordonnantie Only Once of  “slechts één keer” voor. 

Deze ordonnantie maakte het gebruik van authentieke 

bronnen door de administraties verplicht om de 

administratieve lasten van onze burgers, maar ook van onze 

bedrijven te verminderen.  Vandaag stel ik jullie een 

samenwerkingsakkoord voor dat in dezelfde lijn ligt en het 

mogelijk maakt om een nieuwe authentieke bron voor 

adressen te creëren.  

 

Het samenwerkingsakkoord “Best Address” is het 

resultaat van meer dan een decennium werk in verschillende 

comités. Het officiële startschot werd gegeven door het 

"StrateGIS"-comité, dat de Federale Staat en de drie 

Gewesten samenbracht rond de informatisering van het 

kadaster, onder auspiciën van de Algemene Administratie van 

de Patrimoniumdocumentatie. Er werden meerdere 

werkgroepen opgericht, waaronder een technische werkgroep 

voor de adressen. 

 

Alle betrokken partijen hebben ingezien dat het nodig is 

om een exhaustieve en betrouwbare lijst op te stellen van alle 

adressen op het Belgische grondgebied, waar zowel op 

overheidsniveau als ten aanzien van burgers en 

ondernemingen naar verwezen kan worden. 

 

Deze authentieke bron zal in het bijzonder levens kunnen 

redden, bijvoorbeeld doordat de hulpdiensten of politie zich 

zonder vergissing of aarzeling naar een adres kunnen 

begeven. 

 

Bij het versturen van oproepingsbrieven voor 

verkiezingen zullen er bijvoorbeeld minder brieven 

onbezorgd blijven, zoals nu nog vaak het geval is. 

 

Het zal er vooral voor zorgen dat gegevens van 

verschillende databanken met zekerheid aan elkaar gekoppeld 

kunnen worden. Dat moet onder meer helpen voorkomen dat 

een vennootschap haar maatschappelijke zetel vestigt op een 

adres dat in werkelijkheid niet bestaat. 

 

Dit initiatief heeft verschillende wendingen gekend, maar 

de "INSPIRE"-richtlijn heeft de zaken ontegensprekelijk 

bespoedigd. Deze richtlijn "tot oprichting van een 

infrastructuur voor ruimtelijke informatie in de Europese 

Gemeenschap" werd op 14 maart 2007 goedgekeurd door het 

Europees Parlement. Ze heeft betrekking op 34 

gegevensverzamelingen, waaronder de adressen. 

 

Het doel van dit samenwerkingsakkoord is bijgevolg om 

een authentieke bron van adressen te creëren op Belgisch 

niveau. Die zal bestaan uit drie geharmoniseerde en onderling 

verbonden gewestelijke adressenregisters, en verschillende 

webdiensten bevatten waarmee men er toegang toe kan 

krijgen, en mettertijd ook de nodige wijzigingen en 

verbeteringen kan aanbrengen.” 
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Les adresses visées ici peuvent être attribuées à des 

immeubles, des parcelles, des emplacements ou des postes 

d’amarrage. Les données d’adresses qui sont reprises dans les 

registres sont les noms des communes, les codes postaux, les 

noms des rues, les numéros d’immeuble et les numéros de 

boîte. 

 

La Région bruxelloise dispose, tout comme la Flandre et 

la Wallonie, d’une base de données appelée Brussels UrbIS.  

 

En vue de la mise en œuvre de l’accord de coopération, 

une plate-forme informatique baptisée UrbIS Address a été 

mise en place pour que les communes bruxelloises puissent 

gérer les adresses de leur territoire. Pour ce faire, le CIRB a 

réutilisé le code source de l’application wallonne ICAR en 

l’adaptant au préalable aux spécificités bruxelloises. Les 

adresses de Brussels UrbIS y ont déjà été chargées. 

 

La mise en place de cette plate-forme «UrbIS Address » 

ainsi que les services Web prévus par l’accord de coopération 

sont couverts par la dotation au CIRB. 

 

Le travail résiduel se situe au niveau des numéros de boîte. 

Pour ce faire, la collaboration des communes a été sollicitée 

et complétée par un travail manuel de vérification du CIRB.  

 

 

En conclusion, il était grand temps que ce projet de 

nouvelle source authentique aboutisse dans l’intérêt de tous. » 

 

De hier bedoelde adressen kunnen toegekend worden aan 

gebouwen, percelen, standplaatsen of ligplaatsen. De 

adresgegevens in de registers zijn namen van gemeenten, 

postcodes, straatnamen, huisnummers en busnummers. 

 

 

 

Het Brussels Gewest beschikt, net als Vlaanderen en 

Wallonië over een databank, genaamd Brussels UrbIS. 

 

Met het oog op de uitvoering van het 

samenwerkingsakkoord werd een digitaal platform gecreëerd, 

UrbIS Address, zodat de Brusselse gemeenten de adressen 

van hun grondgebied kunnen beheren. Daarvoor heeft het 

CIBG de broncode van de Waalse applicatie ICAR gebruikt 

en aan de Brusselse context aangepast. De adressen van 

Brussels UrbIS werden er al naar opgeladen. 

 

De implementatie van dit platform "UrbIS Address" en de 

webdiensten voorzien in het samenwerkingsakkoord worden 

gedekt door de dotatie aan het CIBG. 

 

Er moet nog werk geleverd worden wat betreft de 

busnummers. Hiervoor werd de medewerking van de 

gemeenten gevraagd en aangevuld met manueel 

verificatiewerk door het CIBG. 

 

Tot slot was het hoog tijd om dit project voor een nieuwe  

authentieke bron, in ieders belang, met succes af te ronden.    

 

II. Discussion générale 
 

 

II. Algemene bespreking 
 

M. Hasan Koyuncu souligne l’avancée que constitue cet 

accord de coopération en ce qu’il permettra un 

fonctionnement plus fluide et plus rationnel des institutions. 

L’exposé du projet d’ordonnance se montre assez clair dans 

ses objectifs et on ne peut qu’y souscrire : créer une source 

authentique des adresses au niveau belge, qui sera constituée 

de trois registres d’adresses régionaux harmonisés et 

interconnectés ainsi que de différents services Web 

permettant d’y accéder et d’y apporter les modifications et 

corrections. Le service du CIRB Brussels Urbis est en tout 

état de cause déjà actif en ligne. Pour ces raisons, le Groupe 

Socialiste soutiendra bien évidemment le projet d’ordonnance 

examiné aujourd’hui. Cependant, l’intervenant se pose trois 

questions : Premièrement, quelles sont les modifications qu’il 

y a eu entre la version de 2019 de cet accord de coopération 

par rapport à la version initiale de 2016 ? Deuxièmement, est-

ce que le service en ligne Brussels Urbis, qui est la mise en 

œuvre pratique de la directive « INSPIRE » à Bruxelles est 

déjà pleinement opérationnel ? Troisièmement,  l’exposé du 

ministre identifie les communes comme « initiateurs des 

adresses », les régions comme « gestionnaires des registres », 

et une série d’organes fédéraux, comme la Banque-Carrefour 

des Entreprises ou la Poste, comme « partenaires ». Dès lors, 

quels seraient les « utilisateurs » autres que les institutions 

précitées ? 

 

 

M. Sevket Temiz se pose de nombreuses questions par 

rapport au sort qui sera réservé aux familles ou locataires qui 

solliciteront une inscription dans une maison ou un 

De heer Hasan Koyuncu onderstreept de vooruitgang die 

dit samenwerkingsakkoord vormt in die zin dat het een 

soepelere en rationelere werking van de instellingen mogelijk 

zal maken. De uiteenzetting van het ontwerp van ordonnantie 

is vrij duidelijk in haar doelstellingen en men kan er alleen 

maar mee instemmen: het creëren van een authentieke bron 

van adressen op Belgisch niveau, die zal bestaan uit drie 

gewestelijke adressenregisters die geharmoniseerd en 

onderling verbonden zijn en verschillende webdiensten die 

toegang verlenen tot deze registers en waarmee wijzigingen 

en correcties kunnen worden aangebracht. De dienst Brussels 

Urbis van het CIBG is in elk geval al online actief. Om die 

redenen zal de socialistische fractie uiteraard haar steun 

verlenen aan het ontwerp van ordonnantie dat vandaag wordt 

besproken. De spreker heeft echter drie vragen: ten eerste, 

welke wijzigingen zijn er aangebracht tussen de versie van 

2019 van dit samenwerkingsakkoord en de oorspronkelijke 

versie van 2016? Ten tweede, is de online dienst Brussels 

Urbis, die de praktische uitvoering van de "INSPIRE"-

richtlijn in Brussel is, al volledig operationeel? Ten derde 

noemt de minister in zijn uiteenzetting de gemeenten als 

"initiators van de adressen", de Gewesten als "beheerders van 

de registers" en een reeks federale instanties, zoals de 

Kruispuntbank van Ondernemingen of de Post, als "partners". 

Wie zouden dan de andere "gebruikers" zijn naast de 

bovengenoemde instellingen? 

 

De heer Sevket Temiz heeft veel vragen over het lot van 

gezinnen of huurders die een inschrijving vragen in een huis 

of appartement dat door de gemeente niet als een 
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appartement que la commune ne considère pas comme étant 

une unité de logement. En effet, il peut être constaté à ce jour 

que des communes refusent certaines adresses sur cette base. 

Qu’en sera-t-il lorsque les communes devront donner 

signification a des familles ou locataires de quitter ces 

logements non repris comme tel auprès de l’administration. 

Ces difficultés d’inscription engendreront dans le chef de ces 

familles ou locataires d’autres soucis administratifs.  

 

Mme Khadija Zamouri constate à la lecture de l’exposé 

des motifs du projet d’ordonnance que chaque logement fera 

l’objet d’un recensement précis afin d’en fixer toutes les 

unités. Il existe déjà, tant pour la région flamande que 

wallonne, un registre central dont la reconnaissance comme 

source authentique est en cours. La région bruxelloise dispose 

également d’un registre central Urbis qui ne porte pas le titre 

de source authentique. Le CIRB relève que ce registre ne 

reprend pas les numéros de boite. Il a été demandé aux 

communes de recenser ces différents numéros de boite et le 

CIRB peut porter assistance dans cette tâche. L’intervenante 

se pose cependant la question du délai nécessaire pour 

procéder à un tel recensement. Par ailleurs, la députée 

aimerait savoir si les nominations requises à l’article 7 

paragraphe 1er de l’accord de coopération ont déjà eu lieu et 

si oui, qui sont-ils pour la région bruxelloise ?  Enfin, dans le 

cadre de cet accord il semble opportun de rappeler 

l’importance de la législation relative à la protection de la vie 

privée. 

 

Mme Véronique Lefrancq se pose de nombreuses 

questions par rapport à cet accord. Dans un premier temps, 

quel sera le délai donné aux communes pour procéder au 

recensement des adresses pour chaque unité de logement. 

Deuxièmement, est-ce que ce recensement entrainera une 

mise à jour du précompté immobilier.  Troisièmement, même 

si cela peut sembler extrême d’y penser, est-ce que les 

communes pourront, au vu du nombre de mètres carrés d’un 

logement, déterminer le nombre de personnes qui peuvent s’y 

inscrire.  Enfin, la députée souligne que cet accord permettra 

de lutter contre les marchands de sommeil mais il faudrait 

veiller à mieux informer les locataires qui signeraient peut-

être un bail pour un logement non reconnu comme tel par la 

commune. 

 

Mme Farida Tahar confirme immédiatement le soutien de 

ce projet d’ordonnance par le groupe Ecolo. La source 

authentique d’adresses sera constituée de trois registres 

régionaux qui seront harmonisés et interconnectés, ce qui aura 

de nombreux avantages. Dès lors, Ecolo se réjouit d’une telle 

optimalisation. Cependant, la députée a une série 

d’interrogation quant au calendrier d’implémentation de cet 

accord mais également quant à la protection des données. Il 

faudra également être attentif aux éventuels abus liés aux 

petits logements tel que le rappelle le CdH. La dernière 

question porte sur les principales modifications entre la 

version de 2016 et de 2019. 

 

 

M. Emmanuel De Bock souligne qu’il est positif de 

pouvoir référencer toutes les adresses mais il soulève une 

problématique. En effet, il existe des isolés, ne partageant pas 

une communauté de vie mais uniquement une communauté 

de bien, qui se voient refuser une inscription à la commune en 

wooneenheid wordt beschouwd. Momenteel kan worden 

geconstateerd dat sommige gemeenten op basis daarvan 

bepaalde adressen weigeren. Wat gebeurt er als de gemeenten 

aan gezinnen of huurders moeten vragen om deze woningen 

te verlaten die niet als dusdanig bij de administratie zijn 

geregistreerd? Die inschrijvingsproblemen zullen deze 

gezinnen of huurders andere administratieve problemen 

bezorgen. 

 

Mevrouw Khadija Zamouri merkt bij het lezen van de 

memorie van toelichting bij het ontwerp van ordonnantie op 

dat elke woning aan een nauwkeurige inventarisatie zal 

worden onderworpen om alle eenheden te bepalen. Er bestaat 

al een centraal register voor zowel het Vlaams als het Waals 

Gewest dat als authentieke bron wordt erkend. Het Brussels 

Gewest heeft ook een centraal Urbis-register dat niet als 

authentieke bron geldt. Het CIBG merkt op dat dit register 

geen busnummers bevat. De gemeenten zijn gevraagd om 

deze verschillende busnummers te inventariseren en het 

CIBG kan daarbij helpen. De spreekster vraagt zich echter af 

hoelang het zal duren om zo'n inventarisatie uit te voeren. 

Bovendien wil de volksvertegenwoordigster weten of de 

krachtens artikel 7, paragraaf 1 van het 

samenwerkingsakkoord vereiste benoemingen al hebben 

plaatsgevonden en zo ja, wie zijn dat voor het Brussels 

Gewest? Tot slot lijkt het in het kader van dit akkoord passend 

te wijzen op het belang van de wetgeving inzake de 

bescherming van de persoonlijke levenssfeer. 

 

Mevrouw Véronique Lefrancq heeft veel vragen over dit 

akkoord. Allereerst, welke termijn krijgen de gemeenten voor 

de inventarisatie van de adressen voor elke wooneenheid? 

Ten tweede, zal deze inventarisatie leiden tot een 

actualisering van de onroerende voorheffing? Ten derde, ook 

al lijkt het misschien extreem om erover na te denken, zullen 

de gemeenten, gelet op het aantal vierkante meters van een 

woning, kunnen bepalen hoeveel personen zich daar mogen 

inschrijven? Tot slot wijst de volksvertegenwoordigster erop 

dat dit akkoord het mogelijk maakt om huisjesmelkers te 

bestrijden, maar dat we ervoor moeten zorgen dat de huurders 

beter geïnformeerd worden, die een huurcontract zouden 

kunnen tekenen voor een woning die niet als zodanig door de 

gemeente wordt erkend. 

 

Mevrouw Farida Tahar bevestigt onmiddellijk de steun 

van de Ecolo-fractie aan dit ontwerp van ordonnantie. De 

authentieke bron van adressen zal bestaan uit drie 

gewestelijke registers die zullen worden geharmoniseerd en 

met elkaar worden verbonden, wat vele voordelen zal hebben. 

Ecolo juicht een dergelijke optimalisatie dan ook toe. De 

volksvertegenwoordigster heeft echter een aantal vragen over 

het tijdschema voor de tenuitvoerlegging van dit akkoord, 

maar ook over de gegevensbescherming. Er zal ook aandacht 

moeten worden besteed aan mogelijke misbruiken in verband 

met kleine woningen, zoals het cdH in herinnering heeft 

gebracht. De laatste vraag de belangrijkste veranderingen 

tussen de versie van 2016 en die van 2019. 

 

De heer Emmanuel De Bock benadrukt dat het positief is 

om te kunnen refereren aan alle adressen, maar hij stelt een 

probleem aan de orde. Er zijn immers alleenstaanden die geen 

levensgemeenschap delen, maar alleen een gemeenschap van 

goederen, van wie de inschrijving bij de gemeente als 
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tant qu’isolé. L’inscription dans un ménage peut avoir de réels 

incidents. Un partage de ménage peut entrainer une solidarité 

dans les dettes dans le cadre de saisies sur les biens, sauf à 

pouvoir prouver l’origine de ces derniers. Cela a pour 

conséquence que certaines personnes refusent de se mettre en 

collocation afin d’éviter ce type de problème. Pourtant, même 

si ce n’est pas l’enjeu du projet de ce jour, il faut pouvoir avoir 

une vue globale et changer le paradigme lié à la collocation 

dans une grande ville comme Bruxelles, afin de permettre de 

référencer plusieurs ménages à une seule et unique adresse. 

Le député termine en confirmant le soutien du groupe Défi 

pour ce projet. 

 

 

M. Bernard Clerfayt confirme que Bruxelles a un retard 

par rapport aux deux autres régions. En effet, la Flandre et la 

Wallonie ont déjà une base de données considérée comme 

source authentique. Urbis a déjà commencé à constituer son 

fichier mais l’objectif  de l’ avant-projet d’ordonnance  qui 

passera en première lecture au Gouvernement avant la fin de 

l’année 2020 est de lui accorder la qualité de source 

authentique. En ce qui concerne la question relative aux 

différences entre la version de 2016 et de 2019, elles sont au 

nombre de deux. Premièrement, les dates étant dépassées dans 

la version de 2016, il convenait de les adapter. 

Deuxièmement, il y a eu une amélioration quant au système 

de signalement, par le citoyen, des anomalies. En effet, il sera 

plus facile de faire modifier des données mal établies. Le 

ministre revient sur ce qui est fait ici, à savoir l’établissement 

d’une liste définitive et unique des adresses en région 

bruxelloise qui pourra être considérée comme source 

authentique. Cela permettre l’échange d’informations mais 

cela aura également énormément de conséquences dans 

d’autres dispositions. En effet, dans une société d’état de 

droit, les citoyens n’ont de droits que parce qu’ils ont une 

adresse. C’est aussi l’élément de base pour toutes les 

obligations. Il ne revient pas à ce qui est fait dans le cadre de 

ce projet d’ordonnance, de déterminer le régime juridique qui 

s’appliquera aux droits des uns et des autres. Cela va 

améliorer l’identification pour chaque citoyen de l’adresse 

par laquelle il est en relation avec les autorités publiques. 

L’objectif de l’accord est la création d’une nomenclature 

unique transposable et échangeable avec les autres régions et 

l’Etat fédéral.  

 

Le ministre rappelle que les lois relatives à la protection 

de la vie privée s’appliquent déjà à ce jour.  

 

 

En ce qui concerne la question sur les représentants, ces 

derniers ont été nommés au sein de Brulocalis, 

perspective.brussels et du CIRB. 

 

Pour ce qui est du délai de mise en œuvre, il convient de 

rappeler que certaines communes ont déjà commencé le 

recensement et d’autres sont réticentes. Cela représente une 

charge énorme alors qu’elles sont déjà débordées. Il sera 

discuté avec les communes sur la manière de les aider. Pour 

septembre 2021, tout le travail doit être terminé. Il est évident 

que ce n’est pas faisable, mais même la Flandre et la Wallonie 

ne sont pas encore prêtes. La mise en œuvre prendra du temps 

mais l’important est la création des conditions pour avancer 

dans cette direction. 

alleenstaande wordt geweigerd. De inschrijving in een gezin 

kan echte incidenten opleveren. Het delen van een huishouden 

kan leiden tot solidariteit in de schulden in het kader van 

inbeslagname van goederen, tenzij de herkomst van die laatste 

kan worden aangetoond. Als gevolg daarvan weigeren 

sommige mensen een huishouden te delen om dit soort 

problemen te voorkomen. Ook al is dit niet de uitdaging van 

het huidige ontwerp, toch we moeten in staat zijn om een 

globaal beeld te hebben en het paradigma van het 

samenhuizen in een grote stad als Brussel te veranderen, zodat 

er op één adres aan meerdere huishoudens kan worden 

gerefereerd. Tot slot bevestigt de volksvertegenwoordiger de 

steun van de DéFI-fractie aan dit ontwerp. 

 

De heer Bernard Clerfayt bevestigt dat Brussel achterblijft 

ten opzichte van de andere twee Gewesten. Vlaanderen en 

Wallonië beschikken immers al over een databank die als een 

authentieke bron wordt beschouwd. Urbis is al begonnen met 

de opbouw van zijn bestand, maar het doel van het 

voorontwerp van ordonnantie dat voor eind 2020 in eerste 

lezing aan de regering voorgelegd zal worden, is om hem de 

kwaliteit van authentieke bron te verlenen. Wat betreft de 

vraag over de verschillen tussen de versies van 2016 en 2019, 

zijn er twee verschillen. Ten eerste waren de data in de versie 

van 2016 verouderd en moesten ze worden aangepast. Ten 

tweede is er een verbetering aangebracht in het systeem voor 

het melden van anomalieën door de burger. Het zal namelijk 

gemakkelijker zijn om gegevens die niet goed zijn 

vastgesteld, te laten veranderen. De minister komt terug op 

wat hier wordt gedaan, namelijk het opstellen van één 

definitieve lijst van adressen in het Brussels Gewest die als 

een authentieke bron kan worden beschouwd. Dit zal de 

uitwisseling van informatie mogelijk maken, maar het zal ook 

een enorme impact hebben op andere bepalingen. In een 

rechtsstaat hebben burgers immers alleen rechten omdat ze 

een adres hebben. Dit is ook het basiselement voor alle 

verplichtingen. Het is niet aan wat er in het kader van dit 

ontwerp van ordonnantie wordt gedaan om te bepalen welk 

rechtsregime op welke personen van toepassing zal zijn. Het 

zal de identificatie voor iedere burger van het adres waarmee 

hij of zij in contact staat met de overheid verbeteren. Het doel 

van het akkoord is het creëren van één enkele nomenclatuur 

die kan worden omgezet en uitgewisseld met de andere 

Gewesten en de federale staat. 

 

De minister herinnert eraan dat de wetten op de 

bescherming van de persoonlijke levenssfeer op dit moment 

al van toepassing zijn. 

 

Wat de vraag over de vertegenwoordigers betreft, deze 

laatsten zijn benoemd bij Brulocalis, perspective.brussels en 

het CIBG. 

 

Wat het tijdschema voor de tenuitvoerlegging betreft, 

moet eraan worden herinnerd dat sommige gemeenten al met 

de inventarisatie zijn begonnen en andere terughoudend zijn. 

Dit is een enorme last terwijl ze al overladen zijn. Er zal met 

de gemeenten worden gesproken over de manier waarop ze 

kunnen worden geholpen. Tegen september 2021 moet al het 

werk zijn afgerond. Uiteraard is dat niet haalbaar, maar zelfs 

Vlaanderen en Wallonië zijn nog niet klaar. De 

tenuitvoerlegging zal tijd kosten, maar het is belangrijk om de 

omstandigheden te scheppen om in die richting te gaan. 
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III. Discussion des articles et votes 

 

 

III. Artikelsgewijze bespreking en 

stemmingen 

 
Article 1 

 

Cet article ne suscite aucun commentaire 

 

Vote 
 

L’article 1 est adopté à l’unanimité des 14 membres 

présents 

 

Article 2 

 

Cet article ne suscite aucun commentaire 

 

 

Vote 
 

L’article 2 est adopté à l’unanimité des 14 membres 

présents 

 

Artikel 1  

 

Dit artikel lokt geen enkele commentaar uit. 

 

Stemming 

 

Artikel 1 wordt aangenomen bij eenparigheid van de 14 

aanwezige leden. 

 

Artikel 2 

 

Dit artikel lokt geen enkele commentaar uit. 

 

 

Stemming 

 

Artikel 2 wordt aangenomen bij eenparigheid van de 14 

aanwezige leden. 

 

IV. Vote sur l’ensemble du projet 

d’ordonnance 

 

IV. Stemming over het geheel van het 

ontwerp van ordonnantie 

 
Les articles, ainsi que l’ensemble du projet d’ordonnance, 

sont adoptés à l’unanimité des 14 membres présents. 

 

De artikelen, alsook het geheel van het ontwerp van 

ordonnantie, worden aangenomen bij eenparigheid van de 14 

aanwezige leden. 

 Confiance est faite au rapporteur pour la rédaction 

du rapport. 

 

 

 

 Vertrouwen wordt geschonken aan de rapporteur voor 

het opstellen van het verslag.  

 

 

La Rapporteuse                                                        Le Président De Rapporteur                                                 De Voorzitter 

 

Fadila LAANAN                                 Michaël VOSSAERT 

 

Fadila LAANAN                                  Michaël VOSSAERT 


